

Noch mehr Lebensmittelspenden für die Team Österreich Tafel

Rotes Kreuz und Kastner Gruppe intensivieren Zusammenarbeit

Burgenland. Seit 2010 verteilt die Team Österreich Tafel gespendete Lebensmittel an sozial schwächer gestellte Menschen. Im Burgenland arbeiten derzeit 500 Ehrenamtliche an acht Ausgabestellen mit. 2023 wurden hier insgesamt 353 Tonnen Lebensmittel an 2.649 registrierte Kundinnen und Kunden ausgegeben.

Das Rote Kreuz ist weiterhin bestrebt, neue Kooperationspartner zu finden, die Lebensmittel für die Team Österreich Tafel zur Verfügung stellen. Einer davon ist die Kastner Gruppe mit Sitz in Zwettl (NÖ). Der Großhändler beliefert Einzelhandelskaufleute mit Lebens-



RK/IMANUEL KOMOSNY

Tanja König (re.) freut sich über die Kooperation

mitteln und betreibt zehn „Nah & Frisch“-Filialen.

Auch in Eisenstadt betreibt die Kastner Gruppe einen Standort, den die Geschäftsführerin des Roten Kreuzes Burgenland, Tanja König, vor einigen Tagen besuchte. Dabei wurde beschlossen, die bestehende Kooperation auszubauen.

Von Beginn an hat die Kastner Gruppe die Team Österreich Tafel mit Spenden versorgt, und in Zukunft sollen es noch mehr werden. Christof Kastner, geschäftsführender Gesellschafter der Kastner Gruppe, sagt dazu: „Wir freuen uns, als österreichisches Familienunternehmen im Rahmen unserer Nachhaltigkeitsinitiative durch die Zusammenarbeit mit der Team Österreich Tafel bedürftigen Menschen helfen zu können und Lebensmittelverschwendung damit zu vermeiden.“

Alle Informationen zu Ausgabestellen und Öffnungszeiten gibt es auf rotes-kreuz.at/burgenland.